



5月の予定



過ごしやすい季節となり、散歩や外遊びに出かける日も多くなってきました。バス園外に出かけたり、近くの公園まで散歩に出たり、園庭で遊んだり、春の心地よい日差しの中賑やかな元気な声が響いています。5月は田に畑にそして野の若芽がどんどん伸び、地面の色が日々変化していく時期です。

ひまわり畑の準備のため、砂すなハウス横の草取りをしていますと、ほし組数名が集まって来て一緒に草を引っ張り出しました。草が抜けた穴をのぞき込み「ダンゴムシいる？」と土をよけて探し始めました。別の虫が現れると「ワー！これ何？」と可愛い頭がぶつかりそうなほど集まってきました。草、土、虫でこんなにも真剣に遊ぶことができるのかと、草取り作業を中断しながら会話の仲間に入れてもらいました。自然の中で目に付くもの全てに子どもたちは興味を持ちます。子どもたちの目線になり一体何を見つめ、何を考えているのだろうと耳を澄ますと楽しいお話が沢山聞こえてきます。テレビなどの画面に向かって子どもたちからはそんな楽しいお話は聞こえてきません。

目をいっぱいに見開いて見つめる目。興味津々に輝く目。これが子どもたちの目です。いつまでもいつまでも輝いていてね。

(子どもたちの瞳にくぎ付け園長 森 都)

6・7月の主な行事

6月 4日(火) にじ・つき組親子遠足  
(エンゼルランド福井)

7月 13日(土) 夏祭り

8月上旬 つき組クラス懇談会&保育参加  
8月上旬 ほし組クラス懇談会&保育参加

日	曜	予定及びバス園外	ぼけっとサン (月・水・金 AM9:30~)
1	水		都合でお休み
2	木		
7	火		
8	水	にじ：よさこい教室	支援室で遊ぼう
9	木	にじ：バス園外	
10	金	ほし：バス園外	ミュージックケア
11	土		
13	月	にじ：九谷焼絵付け	わらべうたベビーマッサージ
14	火	にじ：お茶教室	
15	水	内科検診 9:30	園庭で遊ぼう
16	木	ほし：親子遠足 つき：バス園外	
17	金	にじ：バス園外 布団持ち帰り	リトミック遊び
18	土		
20	月	にじ：サッカー教室(N14)	わらべうたベビーマッサージ
21	火	くま：クラス懇談会&保育参観①	
22	水	にじ：よさこい教室	園庭で遊ぼう
23	木	らいおん：クラス懇談会&保育参観①	
24	金	にじ：花育教室(間引き) りす：クラス懇談会&保育参加	誕生会(身体計測)
25	土	春の整備作業(にじ・ほし・らいおん)	
27	月		わらべうたベビーマッサージ
28	火	避難訓練	
29	水	らいおん：クラス懇談会&保育参観②	園庭で遊ぼう
30	木		
31	金	らいおん：バス園外 くま：クラス懇談会&保育参観② 布団・園庭スック持ち帰り	末広緑地で遊ぼう (現地集合・現地解散) 雨天中止



お子さんについてお話をしましょうね♪



お迎え時にある保護者の方とお子さんの様子を話している時でした。入園してわずか一か月程度。新しい環境になかなか慣れずにいる我が子の様子を知り、涙を浮かべながら様々な思いを打ち明けてくださいました。また、「先生方、手をやいているのでは」「迷惑をかけていませんか」と子どもの様子だけではなく、私たち保育者のことまで気遣い心配していらっしゃいました。お母さんのその言葉を聞き、「子どもたちもお母さんも安心して登園できるようになるといいな」という思いがあらわれてきました。

新しい環境でお子さんが泣くのは、不安な気持ちを訴えているからこそ、当たり前のことです。そして、その気持ちを受け止め、抱っこをしたり、お散歩をしたりして、その子に合う特別な関わりをしながら安心して過ごせるようにすることこそが私たちのお仕事の一つでもあります。だからこそ、手を焼いている、迷惑をかけている...なんてこと思わなくて大丈夫ですよ。いつでも子どもたちや保護者の方の応援団でいたいのです。そして、園から帰ってきたら「今日も、楽しかったね。」とお子さんを抱きしめてあげてくださいね。それが一番のお子さんの明日へのパワーへなになっていきますよ。

これからも園やご家庭の様子、悩みや心配なことなど、たくさんお話していきましょう。一つでも二つでも心配事が減り、保護者の方が笑顔で育児ができるよう私たち子どもたちの育ちを支えていきたいです。



「キッズビュー連絡帳」の記入について

スマートフォンからの連絡帳記入は、慣れてきましたでしょうか？毎朝、保育者がキッズビューよりご家庭でのお子さんの体調チェックを行っています。毎日9時までに記入を宜しくお願いいたします。

にじ・ほし・らいおん組 春の整備作業について

5月25日(土)に春の整備作業があります。にじ、ほし、らいおん組の保護者の皆様は、ご協力をお願いいたします。時間は、7:30~9:00です。整備作業内容や持ち物などの詳細は後日お知らせします。

1歳児の ほっこりエピソード♡

いつも保育者のことを「ママ!」と呼ぶAさん。とてもかわいいなと思いつつも、ある時に「Aちゃん、せんせいだよ!」と伝えてみました。回数を重ね、声をかけていくと、ある時に「せんせい!」と言ってくれるようになります。それから、ことあるごとに「せんせい!せんせい!」と嬉しそうに呼んでくれます。言えたことが嬉しいようで、とっても一生懸命に呼んでくれて可愛らしいなと思いました。

